

En la Cámara de Diputados condenan el asesinato de Gisela Gaytán

Diputados de todos los partidos políticos en San Lázaro, condenaron el asesinato de Gisela Gaytán, candidata de Morena a la alcaldía de Celaya, Guanajuato. El coordinador de los diputados de Morena, <u>Ignacio Mier</u>, refirió que es urgente que el gobernador Diego Sinhue Rodríguez, la Fiscalía del estado y el sistema estatal de seguridad, den una respuesta puntual ante el homicidio de la candidata de Morena.

Por su parte el coordinador del PRI, <u>Rubén Moreira</u>, informó que solicitarán una reunión con los gobernadores de los estados donde hay más violencia electoral y agregó que el grupo de trabajo para el seguimiento al proceso electoral, pedirá una reunión urgente con la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela.

Asimismo, se solicitó al INE un 'Atlas de Riesgo', informó el coordinador de Acción Nacional, <u>Jorge Romero</u>, quien, además, propuso un pacto nacional contra la violencia. A su vez, el coordinador del PRD, <u>Francisco Huacus</u>, alertó sobre las consecuencias del asesinato de Gaytán Gutiérrez. Mientras que el morenista, Antonio Pérez Garibay, enfatizó que es momento de que el Gobierno Federal actúe con mano dura.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4223?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4223&authkey=!AGG-2gmGfK Ol80&ithint=video&e=3XArbp